



OCHO SUR LOGRA VACUNACIÓN DE MÁS DEL 96 % DE SUS TRABAJADORES CONTRA LA COVID-19

Ocho Sur, empresa dedicada a la producción sostenible de productos y derivados de la palma con sede en Ucayali, informó que ha logrado que el 96.2 % del total de sus trabajadores se vacunen contra la Covid-19 en su primera dosis y que el 62.3 % ya tenga la segunda dosis. Considerada como la principal empleadora de la región, con más de 1,800 puestos de trabajo, la empresa palmicultora se suma así al objetivo de contribuir en la lucha contra la pandemia y, a su vez, favorecer a reactivar la economía del Perú.

“Estamos muy orgullosos de que nuestros colaboradores sean conscientes de la importancia de la vacunación contra la Covid-19”, señaló Michael Spoor, gerente general de Ocho Sur. Agregó que “Nosotros como empresa, desde el primer día, hemos realizado acciones de comunicación, brindando información a nuestros trabajadores respaldada por las instituciones especializadas en salud y estamos seguros que, en los próximos días, llegaremos al 100 % de vacunados con sus dos dosis”, resaltó.

Indicó que la inmunización se logra gracias a la alianza estratégica establecida con la Dirección Regional de Salud (Diresa) de Ucayali, con quien realiza no solo campañas de vacunación para nuestros trabajadores sino también para las comunidades vecinas a la empresa, brindando apoyo logístico a los vacunadores para poder atender a las comunidades más remotas e inaccesibles.

“Somos conscientes que por la distancia y geografía es difícil para nuestros trabajadores y vecinos trasladarse hasta un punto de vacunación, es por eso que, desde el primer día, hemos coordinando con la Diresa para sumarnos a la campaña y que nuestros colaboradores y pobladores de las comunidades vecinas puedan recibir sus dosis respectivas”, señaló Spoor.

Finalmente, el gerente general de la empresa destacó la gran labor que vienen realizando las autoridades de salud del Perú y se mostró complacido que en Ocho Sur se estén logrando tasas de vacunación que no se ven en muchos países del mundo.

Pucallpa, 12 de Enero, 2022

Oficina de Prensa
Ocho Sur